CULTURA NA

LA VIDA EN EL REINO

5. LA AUTORIDAD

El Rey nos creó para que reinemos en su representación aquí en la tierra, o sea, nos delegó su autoridad, pero ¿qué es autoridad?

Autoridad es el privilegio dado por Dios para ser como Él en la tierra, reflejando sus características y ser la imagen visible del Dios invisible. Eso fue lo que Jesús vino a hacer y cuando Él murió nos envió al Espíritu Santo para que nosotros como su cuerpo, es decir, su iglesia, hagamos lo mismo.



La autoridad debe cuidar, proteger, defender, proveer, nutrir, sustentar, animar, levantar, afirmar, guiar e incluso disciplinar con el propósito de que aquellos que fueron puestos bajo su responsabilidad lleguen a producir fruto con semilla según su género. Básicamente esto refleja la labor de un campesino con el campo que se le entregó; su tarea es labrarlo, prepararlo, sembrar semillas en él, cuidarlo, y regarlo, hasta que produzca una gran cosecha. De la misma manera funciona con nosotros y el Reino de Dios, y debemos hacer lo mismo con el campo que se nos ha dado. Luego de esto debemos repetir el proceso ensanchando el territorio, reproduciendo, multiplicando y llenando la tierra hasta que toda ella sea llena de la gloria (imagen) de Nuestro Padre Celestial.

Dios el SEÑOR tomó al hombre y lo puso en el jardín del Edén para que lo cultivara y lo cuidara,

Génesis 2:15 NV7

Dios puso al hombre en el jardín para representarlo a Él haciendo por otros lo que Él planeó desde un principio. Por eso la primera y más importante figura de autoridad en la tierra son los padres, pues por medio de ellos cada ser humano debería conocer (experimentar) la paternidad, o sea el amor de Dios. Por esto vemos en los diez mandamientos que después de amarlo a Él y honrarlo a Él, el siguiente mandato tiene que ver con los padres.

»Honra a tu padre y a tu madre. Entonces tendrás una vida larga y plena en la tierra que el SEÑOR tu Dios te da.

Éxodo 20:12 NTV

05

Toda autoridad es impuesta por Dios. Cuando vivimos bajo la autoridad espiritual que Dios estableció para nosotros estamos directamente debajo de Él, gozando de todas sus bendiciones, todo su amor, todo el respaldo del Reino de los Cielos y de la misma manera nos convertimos en su imagen y semejanza. Posicionarnos bajo su autoridad permite que seamos sus canales o vasijas para impartir su amor a otros.

Vivir sin autoridad es vivir en anarquía, sin gobierno. Nadie que viva en rebeldía recibirá autoridad, por lo menos no de parte de Dios. Hay quienes están en posiciones de autoridad, sin embargo, esta no ha sido dada por Dios. Estas personas dependerán de su propios esfuerzos y recursos para mantener su posición y lo que está a su cargo.

Dios se provee a sí mismo, lo que quiere decir que Él provee todo lo necesario para ejecutar sus ordenanzas. Él sustenta todo aquello a lo que ha delegado su autoridad. Este principio funciona en todo nivel, pero fue diseñado para que su aplicación se dé empezando con la familia.

Esta autoridad no es un derecho, ni se puede imponer o exigir. La autoridad del Reino de Dios es un privilegio para amar y se gana amando, dando la vida por otros y viviendo bajo autoridad.

Así que Jesús los reunió a todos y les dijo:

Ustedes saben que los gobernantes de este mundo tratan a su pueblo con prepotencia y los funcionarios hacen alarde de su autoridad frente a los súbditos. [26] Pero entre ustedes será diferente. El que quiera ser líder entre ustedes deberá ser sirviente,

Mateo 20:25-26 NTV

Preguntas de Estudio

- 1. Según el texto, ¿cómo se define la autoridad y cuál es su relación con la representación de Dios en la tierra?
- 2.¿Por qué se destaca la importancia de los padres como la primera y más importante figura de autoridad en la tierra?
- 3.¿Cómo cumplir con el mandato de honrar a los padres puede contribuir a experimentar la paternidad y el amor de Dios?
- 4. El texto menciona que toda autoridad es impuesta por Dios y que vivir sin autoridad es vivir en anarquía. ¿Cómo se puede comprender la relación entre la autoridad espiritual establecida por Dios y la recepción de sus bendiciones, amor y respaldo del Reino de los Cielos?